

subir les ravages que le Lyonnais eut à supporter de la part des barbares : les Burgondes arrivent et notre pauvre commune est englobée dans les possessions du roi Gondobald.

Il est probable qu'un élément germanique important dut s'introduire dans la population de nos pays, du moins son influence fut considérable ; quelques siècles plus tard, nous voyons que la plupart des habitants de Bessenay et des environs ont conservé une origine burgonde et germanique, ceci s'observe par la considération des divers noms alors en usage ; on peut encore le remarquer en partie aujourd'hui, mais n'exagérons rien cependant ; « beaucoup de Gaulois, « nous dit M. de Petigny, avaient adopté des noms germaniques. » Un assez grand nombre de mots d'origine germanique subsistent encore dans le patois parlé dans la vallée et à Bessenay : pour dire Dieu, les paysans disent *Go*, c'est le *Gott* allemand et le *God* anglais. Néanmoins, le caractère général et le fond de la population sont restés celtiques ; l'élément germain, quoique important, fut absorbé par la race autochtone.

(*A suivre*).

VALENTIN PELOSSE.

---